



Kulturstiftung für die Bergstraße

Pressemeldung

Ausstellung zum Metzendorfpreis Kulturstiftung zeigt Einsendungen und Preisträger

Zwingenberg, 6. August 2015

Mit einer am Sonntag (9.) beginnenden Ausstellung in der Remise beim Alten Amtsgericht zeigt die Kulturstiftung für die Bergstraße eingesandte Arbeiten und Preisträger des jüngst verliehenen Heinrich-und-Georg-Metzendorf-Preises für Baukultur. Bis zum 21. August sind in den Räumen der Stadt Zwingenberg die architektonischen Werke der drei Preisträger und acht weitere Bewerbungen zu sehen. Die Ausstellung ist wochentags von 10 bis 16 Uhr sowie sonntags von 11 bis 16 Uhr geöffnet. Samstags bleibt sie geschlossen. Jede Bewerbung ist auf mindestens einer Schautafel dargestellt. Dazu gibt es entsprechende Erläuterungen. Anhand des Ausschreibungstextes können die Besucher den Hintergrund des Preises nachvollziehen, welcher in diesem Jahr erstmals von der Kulturstiftung für die Bergstraße gemeinsam mit dem Bund Deutscher Architekten (BDA) Hessen und dem Deutschen Werkbund (dwb) Hessen verliehen wurde.

Stifter sind neben der Stadt Zwingenberg und der Gemeinde Alsbach-Hähnlein die in Zwingenberg ansässigen Unternehmen BRAIN AG und SurTec Deutschland GmbH sowie die Sparkassen Bensheim und Darmstadt und die GGEW AG.

Kontakt:

Stadt Zwingenberg
Dr. Holger Habich
Bürgermeister
Untergasse 16
64673 Zwingenberg

Tel. 06251/ 7003-27
Fax 06251/ 7003-33
habich@zwingenberg.de

www.kulturstiftung-bergstrasse.de